

Medical Startup Alliance Rhein-Main / Universitätsmedizin Mainz

Dr. Matthias Schwabe
Universitätsmedizin
Langenbeckstrasse 1,
55131 Mainz
Telefon: 06131 179704
E-Mail: Technologietransfer@unimedizin-mainz.de



Mehr als 60 Fachkliniken, Institute und Abteilungen gehören zur einzigen Einrichtung dieser Art in Rheinland-Pfalz - unserer Universitätsmedizin Mainz. So sind Krankenversorgung, Forschung und Lehre bei uns untrennbar miteinander verbunden. Das Motto „Unser Wissen für Ihre Gesundheit“ spiegelt dabei unser Selbstverständnis wider: eine optimale Patientenversorgung mit modernsten Diagnose- und Therapieverfahren auf der Basis neuester Erkenntnisse der medizinischen Forschung. Im Bereich der medizinischen Wissenschaft - in der Forschung wie in der Lehre - kooperieren wir mit verschiedenen Fachbereichen der Johannes Gutenberg-Universität Mainz. Rund 3.400 Studierende der Medizin und Zahnmedizin werden hier kontinuierlich ausgebildet. Darüber hinaus arbeiten wir mit zahlreichen Partnern in der gesamten Region sowie europa- und weltweit zusammen. Mit rund 8.600 Beschäftigten sind wir einer der größten Arbeitgeber der Region und ein wichtiger Wachstums- und Innovationsmotor. Die Universitätsmedizin Mainz ist einer der führenden Partner der Medical Startup Alliance Rhein-Main (MSA R-M). Innerhalb dieser Allianz werden nicht nur medizinische Produkte entwickelt und bis zur Anwendung am Patienten gebracht, sondern auch Gründerteams gebildet, welche ein langjährig erfolgreiches medizinisches Startup bilden. Die überregionale, gemeinsame Zusammenarbeit der Standorte Frankfurt, Darmstadt und Mainz mit ihren jeweiligen Fachexpertisen, ist der Erfolg dieser Allianz

Kooperation und Angebote

Die Universitätsmedizin Mainz ist einer der führenden Partner der Medical Startup Alliance Rhein-Main (MSA R-M). Innerhalb dieser Allianz werden nicht nur medizinische Produkte entwickelt und bis zur Anwendung am Patienten gebracht, sondern auch Gründerteams gebildet, welche ein langjährig erfolgreiches medizinisches Startup bilden. Die überregionale, gemeinsame Zusammenarbeit der Standorte Frankfurt, Darmstadt und Mainz mit ihren jeweiligen Fachexpertisen, ist der Erfolg dieser Allianz. Die Forschungsaktivitäten der Universitätsmedizin Mainz zeichnen sich dabei durch die Abdeckung eines breiten inhaltlichen Spektrums aus, mit Kernkompetenzen (Schwerpunkten) in den Bereichen Herz-Kreislauf-Forschung, Immunologie und Neurowissenschaften. Ein weiterer, neu entwickelter Schwerpunkt verbindet chirurgische und materialwissenschaftliche Kompetenzen. Das hohe Niveau der Forschung lässt sich unter anderem anhand der Vielzahl exzellenter Publikationen und der stetig wachsenden Summen eingeworbener Drittmittel belegen. Sowohl im nationalen als auch im internationalen Vergleich nimmt die Universitätsmedizin Mainz hier eine führende Position ein.

Gastpartner 2022



Wiesbaden
23. März

2022

pharmaforum-sw.de